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広 報 委 員 会  会 議 記 録 

 

１ 日     時  令和５年２月２１日（火）午後０時４４分開会 

 

２ 場     所  第二委員会室 

 

３ 出 席 委 員  委 員 長    伊 東  英 一 

           副委員長    岡 本  優 子 

           委  員    嶋 村  新 一 

           委  員    井 出  昌 子 

           委  員    広 瀬  優 斗 
           委  員    大和山  太 郎 

           委  員    西 田  善 昭 

           委  員    戸 張  友 子 

           委  員    鈴 木  智 明 

           委  員    大 谷  茂 範 

           委  員    工 藤  鈴 子 

 

４ 出席事務局職員   議 事 調 査 課 長   川 野  康 仁 

           議事調査課長補佐  鈴 木  美 紀 

           議事調査課長補佐  大 西    真 

           議事調査課主 査   矢 口  岳 史 

           議事調査課主 査   四 戸  俊 也 

 

５ 議     題 

 

（１） 議会だより第２５３号掲載予定記事について 

（２） 編集の窓について 

（３） 第２回広報委員会の日程について 

（４） その他 

 

６ 会議の経過及び概要  委員長開議宣告 

  議 事 

  傍 聴 議 員  湯浅文議員、鴫原舞議員、 

柿沼光利議員、田中睦生議員、 

           石塚裕議員、山中啓之議員 

  傍  聴  者  なし 
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（１）議会だより第２５３号掲載予定記事について 

 

伊東英一委員長 

 まず、議題の（１）議会だより第２５３号掲載予定記事についてを議題といたします。 

 事務局より説明をお願いいたします。 

 

議事調査課長 

 議会だより第２５３号掲載予定記事について御説明させていただきます。 

 紙面の１面につきましては、写真、３月定例会のあらまし、トピックス、意見書となり

ます。２面につきましては、３月定例会審議結果。３面につきましては、予算審査特別委

員会の審査から。４面につきましては、予算討論。５面につきましては、委員会の審査か

ら、一般質問。６面、７面につきましては、一般質問。８面につきましては、松戸市議会

表彰、６月定例会の開催予定・傍聴案内、人事案件、編集の窓、次回発行予定となります。 

 

伊東英一委員長 

 ただいまの説明のとおりでよろしいでしょうか。 

 何か御意見はございますか。 

 

鈴木智明委員 

 １面のところですが、前回、岡本優子副委員長から、議会全体の写真を載せてくれと言

われていたので、もし今回このような写真で載せられるようだったら、非常にいいと思っ

ているので、よろしくお願いいたします。 

 

伊東英一委員長 

 何か今の件は、事務局ありますか。 

 

議事調査課長 

 前回、岡本優子副委員長からお話をいただいた時に、４年で改選になりまして、そのタ

イミングと捉えたのですけれど、今になると時期的にどうなのかとは思います。あとは岡

本優子副委員長と。 

 

伊東英一委員長 

 よろしいですか。 

 掲載方法につきましては、事務局に対応を御検討いただいた上で、再度編集のところで

またお話があるかと思います。その時に写真などを変えることは可能でしたよね、確かね。

ですから、それまでに皆さんもお考えいただければと思います。 

 そのほかはよろしいでしょうか。 

 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 

伊東英一委員長 

 なければ、さよう決定をいたします。  
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（２）編集の窓について 

 

伊東英一委員長 

 次に、議題の（２）編集の窓について、事務局より御説明をお願いいたします。 

 

議事調査課長 

 編集の窓につきましては、順番ということで、前回、伊東英一委員長にお願いしました

ので、第２５３号の編集の窓につきましては、岡本優子副委員長になります。 

 

伊東英一委員長 

 編集の窓につきましては、岡本優子副委員長とのことですが、岡本優子副委員長よろし

いでしょうか。 

 

岡本優子副委員長 

 はい。 

 

伊東英一委員長 

 それでは、今回の編集の窓は、岡本優子副委員長に決定させていただきます。 

 なお、この次の第２５４号からは、議席番号順に各委員にお願いすることとなりますの

で、よろしくお願いいたします。 
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（３）第２回広報委員会の日程について 

 

伊東英一委員長 

 次に、議題の（３）第２回広報委員会の日程についてを議題といたします。 

 日程につきましては、４月１７日月曜日、午前１０時から次の広報委員会ということで

決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

嶋村新一委員 

 印刷はぎりぎりのタイミングですか。 

 

伊東英一委員長 

 その辺り、発行のタイミングなど事務局お願いいたします。 

 

議事調査課長 

 この日程でぎりぎりとなります。 

 

伊東英一委員長 

 よろしいですか。 

 印刷のタイミングに関して、今後もありますのであえてお話をしますと、御提案いただ

く事務局からいただく日にちで、ほとんど余裕がないです。あって前後１日、とれるかと

れないかが今の実情です。 

 ですので、本当は日程がもっと決まってくれば、事務局から早目に、こういう正式な場

でなくても、特に個人で御予定が決まるような方、もしくは予定されようとしている方、

いらっしゃれば、できれば、事務局にいつごろになるかお聞きいただけるとありがたいで

す。 

 

工藤鈴子委員 

 今の委員長の発言は、今日の話では。 

 

伊東英一委員長 

 次回以降です。 

 

工藤鈴子委員 

 次回からは間に合うかもしれませんが、今日、次の話を決めて、先にもう日程があって、

全く選択肢がない中で、事務局の大変さはわかりますが、一切都合を聞かない状況です。

それはそれでいいのかという疑問は感じます。どうしてもそこしかないということであれ

ばしようがないのですけれど、前の週のどこにも余裕はないのですか。 

 

伊東英一委員長 

 今回の場合どうですか、前の週で確認はできますか。対応とかありますか。 
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工藤鈴子委員 

 原稿の準備があるのですよね。 

 

議事調査課長 

 そうですね。年４回発行という形にはなりますけれど、その時でやはり業者との、あと

営業日との兼ね合いもございまして、今回はほかに動かしようがないという形になります。 

 

伊東英一委員長 

 よろしいですか。ぜひ御協力のほど、御納得はいただけないかもしれませんが、御協力

のほどよろしくお願いいたします。 

 それでは、さよう決定させていただきます。 
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（４）その他 

 

伊東英一委員長 

 次に、議題の（４）その他について、何かございますでしょうか。 

 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 

委員長散会宣告 

午後１２時５３分 

 

委員 長 

署名 欄 
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